



金剛小学校は、頭をきたえるところ
 金剛小学校は、体をきたえるところ
 金剛小学校は、心をみがぐところ

第10号 2024.10.15(火)
 [櫻井幸枝]

◆**ダイヤモンドタイム**◆**スタート!!** 9/5(木)【☆頭を鍛えるプロジェクト☆】
 [やり抜く力]

2学期から毎週木曜日に、全学年で「ダイヤモンドタイム」がスタートしました。国語、算数を中心に、お子様一人一人の課題を把握し克服することを目的としています。担任の先生方はもちろん、すべての先生方で教えますので、わからないことは何でもたずねてくださいね◆



敬老の日 9/16(日)

今年度は、本校2年生が学校代表で作文を書きました。



大すぎなじいちゃん

2年 しみず りんと

ぼくのじいちゃんは、お米をつくっています。なえをつくったり、きかいにあぶらを入れたり、いつもがんばっています。田んぼしごとがおわったら、じいちゃんは、ビールをのみます。じいちゃんは「うまい。」

とにこっとしています。

ぼくは、田んぼにいて、ときどき手つだっています。田うえきのなえがなくなったら、ぼくがなえをのせかえてあげます。じいちゃんは

「りん、ありがとう。」

といってくれます。トラクターにものせてくれました。じいちゃんは、かっこよかったです。

じいちゃんがつくってくれたお米は、おいしいです。大きくなったら、じいちゃんみたいにおいしいお米をつくりたいです。

じいちゃんは、休みのとき、さかもとにつれていってくれます。うれしいです。学校におかえにもきてくれます。

じいちゃん、大すぎだよ。ながいきしてね。

大すぎなばあば

2年 ふじ田 ゆうな

わたしのばあばをしょうかいます。

わたしのばあばは、つけものをつくるのが、とてもじょうずです。きゅうりや大こんのつけものをつくります。わたしは、きゅうりのつけものが、おいしいです。

ばあばは、かんこくドラマがすきで、わたしが家にかえったとき、よく見えています。ばあばは、たのしそうに見えています。

ばあばは、とてもやさしいです。毎朝、学校に行くとき、わたしとおねえちゃんを、とちゅうまでおくってくれます。ばあばがおくってくれると、がんばろうという気持ちになります。

おかあさんがしごとでいないとき、おひるごはんを食べにつれていってくれることがあります。ばあばは、わたしやおねえちゃんに、

「どこに行く。」

と聞いて、つれていってくれます。うれしいです。

おかしを買ってくれたり、おんせんにつれていってくれたりもします。夏休みに、わたしのめんどうも見てくれました。

だから、大きくなったら、おかえしをしたいです。ばあば、いつもありがとう。

大きくなったら、手つだうよ。

愛校作業 9/28(土)【☆心を磨くプロジェクト☆】[主体的に考動する力]

朝早くから、多くの保護者の皆様に、運動場の草取りや整地をしていただきました。子供たちもたくさん頑張ってくれました。お陰様で、子供たちは、きれいな運動場で練習を重ね、運動会本番を迎えることができるとおもいます。

本当にありがとうございました。

